
 

平成25年度 堺東高等学校 第２回 学校協議会 
 

 

１、日時  平成 25年 12月 10日午後2時から4時 

２、場所  西館ホール 

協議会委員 

1酒井 信雄   (帝塚山学院大学 学長) 

2重谷 崇夫   (社会福祉法人白水福祉会 三原台保育園 園長) 

3山田 秀和   (堺市立晴美台中学校 校長)  

4森  繁樹   (堺市障害者更生相談所 次長) 

5朝倉 美砂  (本校ＰＴＡ会長)  

6吉川 雄介   (（株）ベネッセコーポレーション ) 

事務局   

校長 教頭 事務長 首席 企画委員会委員 

【次第】  

1 校長挨拶 

2 今年度の学校協議会委員及び事務局員の自己紹介 

3 平成25年度学校経営計画と取組みの中間報告について 

4 各分掌、学年、委員会より現状報告と今年度の取組みについて 

5 第 1回授業アンケートについて 

6 協議、その他の諸連絡、今後の日程  

 

第２回テーマ  

「今年度の学校経営計画と取組みの中間報告について」 

「各分掌、学年、委員会より取組みの中間報告について」 

「授業アンケートについて」 

■ 協議の内容 
平成25 年度 第2 回学校協議会の議事内容は第 1 回の取組みの中間報告と「授業アンケ

ートについて」であった。その中で若手教員の細やかな取組みについては外圧をかけず継続

させ成果に繋げること、「ネット活用マナー」については生徒指導と人権教育が連携して規

程づくりが重要であること、進路指導については受験勉強の期間の長さが大学入学後の実力

に繋がるので年明けの一般入試まで受験勉強を継続すること、部活動の加入率については魅

力ある部活作りと放課後の活動保障の充実で加入率のアップを図ること、「授業アンケート」

については非常に良い取組みであり大学でも既に活用されており生徒向けの質問を教員用

アンケートに活用しても良いと思う等のご意見をいただいた。 


